

Abiturientin wird für einen Tag zur Anwendungstechnikerin

4. August 2021

- Julia Thiel Marquez aus Solingen bewarb sich erfolgreich bei der ChemCologne-Aktion „Meine Position ist spitze!“
- Spannende Einblicke in den Arbeitsalltag eines Anwendungstechnikers

Ansprechpartner Presse
Stefanie Prescher
Leiterin Standortkommunikation
Telefon +49 2236 76-2586
stefanie.prescher@evonik.com

Lülsdorf. Einen Blick hinter die Kulissen eines großen Spezialchemieunternehmens werfen – dieser Wunsch wurde Julia Thiel Marquez erfüllt. Gleich nach ihrem Abitur durfte sie als Teilnehmerin der ChemCologne Aktion „Meine Position ist spitze“ für einen Tag die Aufgaben von Anwendungstechniker Dr. Johannes Kraft bei Evonik in Lülsdorf übernehmen. Für Evonik war es bereits der siebte Aktionstag. „Unternehmen wie Bewerber profitieren vom Praktikumstag gleichermaßen“, erklärt Kraft. „Wir können bereits frühzeitig junge Menschen für einen Beruf in der chemischen Industrie begeistern und Schülerinnen und Schüler wie Julia Thiel Marquez erhalten die Chance einen Fuß in die Tür eines großen Spezialchemieunternehmens zu bekommen.“

Thiels Arbeitstag begann um 8:30 Uhr mit einem Corona-Schnelltest beim Werkärztlichen Dienst. Im Anschluss ging es gleich ans Eingemachte: Telefonkonferenz mit einer Kollegin aus Essen, Beantwortung von E-Mails, Laborbesichtigung – ohne lange Eingewöhnungszeit übernahm sie die Aufgaben von Stelleninhaber Johannes Kraft. „Klasse, dass ich selbstständig eine Probe in der Pottasche-Anlage entnehmen und anschließend analysieren durfte“, freute sich die 19-Jährige. Für Kraft ist die enge Einbindung in die Abläufe selbstverständlich: „Wir möchten, dass sie einen detaillierten Einblick in die chemische Industrie erhält. Deshalb darf sie so viel wie möglich selbstständig durchführen. Tätigkeiten in der Produktion finden aber natürlich unter Aufsicht der Experten statt.“

Zum Abschluss nahm Thiel an einer Besprechung mit der Marketingabteilung teil und erhielt eine Urkunde für ihre gemeisterten Aufgaben. „Ich hatte einen ereignisreichen Tag und habe einen tollen Einblick in die Tätigkeiten eines Anwendungstechnikers in der chemischen Industrie erhalten“, fasste Thiel Marquez zusammen. „Wenn Ihr die Möglichkeit

Evonik Industries AG
Rellinghauser Straße 1-11
45128 Essen
Telefon +49 201 177-01
Telefax +49 201 177-3475
www.evonik.de

Aufsichtsrat
Bernd Tönjes, Vorsitzender
Vorstand
Christian Kullmann, Vorsitzender
Dr. Harald Schwager, Stellv. Vorsitzender
Thomas Wessel
Ute Wolf

Sitz der Gesellschaft ist Essen
Registergericht Amtsgericht Essen
Handelsregister B 19474

bekommt an dieser Aktion teilzunehmen, dann bewerbt Euch! Eine solche Erfahrung werdet Ihr während der Schulzeit nicht machen“, wendet sie sich direkt an die kommenden Jahrgänge.

Die Brancheninitiative ChemCologne führt jährlich die Aktion „Meine Position ist spitze!“ durch, bei der Jugendliche den Arbeitsalltag einer Führungskraft kennenlernen können.



Bild1 (Evonik): Julia Thiel Marquez bereitet selbstständig eine Probe aus der Pottasche-Produktion für die Analyse vor.



Bild 2 (Evonik): Dr. Johannes Kraft (r.) wurde für einen Tag durch die stolze Gewinnerin Julia Thiel Marquez (l.) ersetzt.

Über ChemCologne:

ChemCologne ist eine Initiative mit dem Ziel, die Attraktivität und Wettbewerbsfähigkeit der Chemie-Region weiter zu entwickeln und sie bei in- und ausländischen Investoren noch bekannter zu machen. ChemCologne wird gefördert und unterstützt von den Chemieunternehmen der Region, dem Arbeitgeberverband Chemie Rheinland, Städten und Kreisen der Region, der IHK zu Köln, der Bezirksregierung Köln, Hochschulen, der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Landes NRW.INVEST sowie der Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie. Die ChemCologne-Region erstreckt sich von Krefeld bis Bonn und von Aachen bis Wuppertal. Sie zeichnet sich durch eine außergewöhnliche Agglomeration sowohl von Chemie- und Industrieparks sowie bedeutender Industrieunternehmen als auch Bildungsinstituten wie Hochschulen und Akademien aus. Sie ist mit mehr als 20 Prozent des gesamten deutschen Chemieumsatzes die stärkste Chemieregion Europas.

Informationen zum Konzern

Evonik ist ein weltweit führendes Unternehmen der Spezialchemie. Der Konzern ist in über 100 Ländern aktiv und erwirtschaftete 2020 einen Umsatz von 12,2 Mrd. € und einen Gewinn (bereinigtes EBITDA) von 1,91 Mrd. €. Dabei geht Evonik weit über die Chemie hinaus, um innovative, wertbringende und nachhaltige Lösungen für Kunden zu schaffen. Rund 33.000 Mitarbeiter verbindet dabei ein gemeinsamer Antrieb: Wir wollen das Leben besser machen, Tag für Tag.

Rechtlicher Hinweis

Soweit wir in dieser Pressemitteilung Prognosen oder Erwartungen äußern oder unsere Aussagen die Zukunft betreffen, können diese Prognosen oder Erwartungen der Aussagen mit bekannten oder unbekanntem Risiken und Ungewissheit verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse oder Entwicklungen können je nach Veränderung der Rahmenbedingungen abweichen. Weder Evonik Industries AG noch mit ihr verbundene Unternehmen übernehmen eine Verpflichtung, in dieser Mitteilung enthaltene Prognosen, Erwartungen oder Aussagen zu aktualisieren.